
出新书《幸福了吗》

42岁的白岩松直奔宅男而去
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从前是春哥 今后是李总 李宇春与天娱的五年合约即将到期，有传言华谊想将这棵摇钱

树招到旗下，并开出1500万天价签约费。据知李宇春最有可能会单独成立自己的工作室。而在天娱，不少

人私下称李宇春为“李总”，她很多工作上的事情都是自己定夺，天娱方面只是给一个参考意见。

“狄仁杰”剧组
在威尼斯干了些什么
A“梦回唐朝”酒会

星报讯（记者 吴笑文） 华谊兄弟为

祝贺《狄仁杰之通天帝国》成为唯一入围

的华语电影，在威尼斯大手笔举办《梦回

唐朝》酒会，将武则天龙袍、头冠空运至

威尼斯展出，并首次曝光《狄仁杰》三款

惟妙惟肖的人形玩偶。

刘嘉玲受访时抱怨此次没有打戏还

很不过瘾，“戏里我有穿盔甲、骑马的戏

份，稍微有点感觉。要是有续集，希望会

帮我加入打戏。”媒体问她觉得武则天像

什么动物？她回答“像金狮”，一语双关

表达影片夺金狮的祝愿。

B 拍照留念 到此一游

除了为电影站台，徐克和他的子弟

兵们在威尼斯，不可或缺的一件事就是：

拍大片。

三句话的讨论 我们决定要李嫣

我的孩子还在她妈妈肚子里，四五个

月的时候，我们在医院拍片的时候就看到

她的嘴唇是有问题的，那么这个时候我们

面临一个选择，要还是不要这个孩子。当

时在医院我和王菲没有交流，回到家后也

没有交流，一直到晚饭之后上床睡觉也还

没谈这个问题，但是彼此知道谁也没有睡

着，我就问她：你怎么想？她回答说：你什

么意思？难道你还想说不要？我就明白了

王菲的意思。自始至终，一直到孩子生下

来，关于这个问题，我们就做过

这么三句话的讨论。所以在这

个情节当中我想跟大家分享

的是，珍重生命，而且要学会承担，因为那

是你的孩子。

如果吵架 都是我先让步

王菲在外面很低调，在家里对我很高

调，这下就平衡了。我呢在外面很低调，在

家也很低调，所以只能做慈善比较高调，这

样我也能平衡了。（那你和王菲在家有没有

争吵？一般争吵的时候谁先让步？）当然都

是低调的人去让步啦。

我要为女儿们多留下些什么

我有一个养活家庭的责任，我也希望

我自己的家庭生活包括以后孩子的生活能

更好一些。在这一点上，其实我挺世俗

的。当然也许是因为李嫣这个特殊的情况

吧。我真的希望能够为她的将来多留下点

什么。

近日，郭德纲在录制某卫视谈话节目

时，提到几位相继离开德云社的成员，回

想起十年来自己苦心经营和同甘共苦的

日子，顿时泪如泉涌。

郭德纲说：“其实从小亮子，到王文林

先生、小伟、李菁，他们的离开我老怕是因

为我的不对导致人家的不平衡，包括年前

在成都演出，我还把小伟叫到一边问他：

我看你最近情绪不好，是不是有什么事

儿？你说出来，师父都能给你解决，他说

我什么事儿都没有。这么多年来我总怕

让人笑话，好多事儿我都是一直在努力地

想让他圆满些，我特别愿意德云社能以一

个很坚强、很圆满的样子来面对所有的

人。老话说得好：慈不掌兵，善不理财。

我可能确实是心慈面软，我老希望能够用

人情去感化所有人，但是我现在承认，人

情不是万能的！但不管是留下来的也罢，

走了的也罢，希望他们都好，不管是徐德

亮、王文林先生、小伟还是李菁，我希望他

们鹏程万里，但是如果有一天你们在外遇

到挫折，回来找我，我还等着你们！”

A:“琴港演艺酒城”抢座热线：05510551--36968883696888
B：“名人名家大酒店”抢座热线：05510551--36969993696999（进店八折优惠）

C：“环球壹号KTV会所”抢座热线：05510551--36878883687888

文化休闲演艺航母文化休闲演艺航母““琴港不夜城琴港不夜城””
国际娱乐会所…国际娱乐会所…88 月月 88 日起试营业…日起试营业…

亚洲情歌王子亚洲情歌王子““郑源郑源””99月月99日空降日空降《《琴港不夜城琴港不夜城》》倾情献唱…倾情献唱…

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，白岩松

的新书《幸福了吗》在北京举行发布会。“感

谢时代感谢国家，纸质书还在。趁纸质书

还在的时候，兑现了十年前承诺”的白岩松

接受了记者电话采访，他说，“为了十年前

的承诺，十年后我把这本书放在这。我最

盼望的不过是，你看过了，有一天我们见面

会会心一笑。”

记者：您工作这么忙，要抽出时间来写

作，是不是很难？

白岩松：只要是在家里，家人睡了，我

会写作到一两点。工作忙，是的，但我觉得

让大家忙的不是工作，而是工作之外的应

酬，我发现有很多场所我不去也没问题，所

以我的饭局越来越少。你约束了自己的脚

步，除公益的活动外，你可以说不了，直奔

宅男而去的时候，就是在放弃、放下，说

不。人在江湖身不由己。我也走过红地

毯，走得极其不像，像长颈鹿一般。

记者：您在书中写到了“名利场”，您是

否常遇到尴尬的事？

白岩松：所有的事情都是平衡的。你

得到一些好处，就不要抱怨你失去的，我会

平静接受。但如果真有下辈子，我不想再

做电视主持人，我可以做广播，有自己的听

众群、可以表达，但谁都不认识我。但这是

你的职业，没办法。

记者：梁文道出过一本书叫“常识”，您

在书中也提到了四个字“捍卫常识”，但是

您的作品感性的成份多，梁文道的理性成

份多。是不同的视角使然吗？

白岩松：我习惯了用感性的方式表达

理性，这是电视的特点。书是理性的，但表

达的过程应该是感性的。我和梁文道是非

常好的朋友，我们背后的理性是一样的。

记者：您会不会考虑到为了追求幸福

而提前退休？

白岩松：这个结局不取决于我。我希

望有一天我去意已决而观众恋恋不舍，但

万一反过来怎么办？如果时代走得更快一

些，你也可能成为被抛离的那一个。我们

这个行当没有年龄的限制，一切向好的方

向走，干到80也是可以的。做工作和幸福

感不是反向的关系。

记者：您说过您不写微博和博客，您怎

么看微博热？

白岩松：当初博客和微博找过我，我都

说不。但是我非常赞同的是，互联网的出

现给了没有话语权的人更多的话语权，可

能我是一个落后的人吧，我一定是手工作

坊，我习惯用格子纸、尖一点的笔。我还是

喜欢用十年一本书和大家交流。我的笔不

敢断，笔一断思路就会断。

李亚鹏的自白书
9月2日下午在黑河学院，李亚鹏在他的慈善“天使之旅”途中，首次面

对大众敞开心扉。

“心慈面软”郭德纲？


